



天駄韋の記

岡部耕大

49

「ダイアナ」「君はわが運命。
「クレイジー・ラブ」。わたし
と同世代の人なら、にやりとす
るはずである。ロカビリーは、
ロックンロールとウエスタンの
ヒルビリーの合成語であるらし
い。わたしはジエリー藤尾が歌
う「遠くへ行きたい」が好きだ

智子さまが選ばれたことが発表された。「ミシチーブーム」が起り、皇室の民主化が囁えられた。

伊万里の駅舎もすっかり新しくなってしまった。わたしは昔の木造りの伊万里駅が好きである。明治や大正、昭和初期の映

が鳴いたりする。3時には女将さんがお茶とたくあんを運んでくれる。このお茶とたくあんがうまかった。大皿に歌舞伎役者

つてある。

から、なんとか、わたしのこれ
からの韋駄天ぶりを暗示するよ
うな歌であつた。

するように依頼された。伊万里市ゆかりの文化人に頼んでいるのである。もちろん、二つ返事で引き受けた。伊万里は青春の地である。いまでも路地を歩くと、好きだった人がセーラー服でひょいと飛び出して来る錯覚に陥る。

しかし、それはそこから離れた人の感傷であって、そこで生きている人には迷惑な話である。

伊万里市の担当は吉原和子さんであった。この人も和子である。虎仙窯が忙しくなり、吉原和子さんの仲立ちで諸窯へ移ることになった。諸窯は伊万里の外れの山あいにあった。師匠は高木和安さんである。諸窯では

陶芸青春の地から

伊万里の駅舎もすっかり新し
が鳴いたりある。3時には女将

ପାତ୍ରବିନ୍ଦୁ

伊万里の駅舎もすっかり新しくなってしまった。わたしは昔の木造りの伊万里駅が好きであるが、駅舎が鳴いたらする。3時には女将さんがお茶とたくあんを運んでくれる。このお茶とたくあんが

つてある。

伊万里の駅舎もすっかり新しくなってしまった。わたしは昔の木造りの伊万里駅が好きである。明治や大正、昭和初期の映画の撮影がやれる雰囲気があるが鳴いたらする。3時には女将さんがお茶とたくあんを運んでくれる。このお茶とたくあんがうまかった。大皿に歌舞伎役者の絵を描いた。絵を描くのは少

つてある。

伊万里の駅舎もすっかり新しくなってしまった。わたしは昔の木造りの伊万里駅が好きである。明治や大正、昭和初期の映画の撮影がやれる雰囲気があった。わたしの好きな映画「故郷は縁なりき」にも昔の伊万里駅をそつくりの駅舎が登場する。

が鳴いたりする。3時には女将さんがお茶とたくあんを運んでくれる。このお茶とたくあんがうまかった。大皿に歌舞伎役者の絵を描いた。絵を描くのは少年時代から好きだった。その大皿はいまも我が家に飾つてある。人にもあげたが、どうした

つである。

高木師匠とは、いまでは夜の伊万里を飲み歩く仲である。高木師匠は「陶芸の腕はよかですよ」とわたしを褒めてくれる。おだて上手である。しかし、その夜の酒はうまい。

しかし、それはそこから離れた
人の感覚であつて、必ず生き

か。
中日新聞の田嶋は「政治的」と

か。
中止理由の明確化を図る。

か。
中古車の販売業者と